## Le collectif de soutien avec le peuple grec

Les questions soulevées par l'arrivée de Syriza en février 2015 et par la pression des «instances européennes» sur le gouvernement grec font éclater la violence de l'affrontement entre le choix démocratique d'un peuple et la politique de l'Union Européenne.

Ces questions étant centrales pour ATTAC et le CADTM et dans l'élan du réseau de solidarité franco-grecque à la création duquel ATTAC France a participé, ATTAC Isère et le CADTM/Grenoble ont décidé de créer **un collectif citoyen**, collectif « Grèce/ austérité » pour s'emparer de la question grecque et lutter contre l'austérité imposée par l'Union Européenne à la Grèce et aux autres pays de l'Union, dont la France.

La crise grecque met en évidence

- la vraie nature de l'UE financière et monétaire, soucieuse de l'intérêt immédiat des banques au détriment des besoins des populations,
- le déni de démocratie à l'œuvre dans chacun des épisodes : la règle des traités contre la volonté des peuples, l'ingérence dans la souveraineté des états allant jusqu'à des mises sous tutelle par les « institutions » et les gouvernements complices
- l'échec sur le plan économique des politiques d'austérité à l'origine des crises humanitaires sans précédent et des atteintes aux droits sociaux des populations
- le rôle central de la dette, arme absolue entre les mains des créanciers pour le triomphe du libéralisme
- l'évolution néo colonialiste de l'UE telle qu'elle est devenue : exploitation des pays du sud de l'Europe par ceux du Nord).

site: www.grece-austerite.ovh

Avec les Grecs, inventons un autre monde